



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Une belle surprise pour votre Valentin(e): un voyage à Moscou!**

Pour ceux qui cherchent un cadeau de Saint-Valentin de dernière minute, l'aéroport Ostende-Bruges, en collaboration avec Pobeda (filiale d'Aeroflot), présente une idée originale: un voyage à Moscou! L'aéroport flamande vous offre même un service d'application de visa sur leur site web, facilitant votre excursion vers cette ville magnifique! Le service régulier tout neuf commence le 7 mars, avec des billets à partir de 30€.

**Vanessa Flamez**, Marketing & Communication Manager Ostend-Bruges Flanders International Airport:

"Moscou est une ville polyvalente et surprenante, à découvrir avec votre Valentin(e). Promenez-vous sur la Place Rouge, admirez les stations de métro, visitez la cathédrale Saint-Basile et le Kremlin impressionnant. Il y a plein d'activités originales, comme faire le tour de la ville à vélo ou bien profiter d'un spectacle dans le théâtre Bolchoï mondialement célèbre.

Les trois vols par semaine offrent pleine flexibilité au passagers partants d'Ostende, et leur assurent un voyage rapide, peu coûteux et confortable à Moscou. Un monde entier leur attend à Moscou, et à travers tout le réseau de Pobeda en Russie. Pour les romantiques entre vous: un cadeau de Saint-Valentin original est à portée de main!

[www.ostendairport.aero](http://www.ostendairport.aero)

Contact presse :

Vanessa Flamez – [vanessa.flamez@ostendairport.aero](mailto:vanessa.flamez@ostendairport.aero) – +32 (0)496 16 06 43